



## Echange franco -allemand : ils sont là !!

publié le 09/10/2016

2016-2017

30 élèves germanistes des 3èmes 2, 3 et 5 participent à un échange avec un établissement scolaire de Karlsruhe dans le Bade-Wurtemberg. Le projet a débuté vendredi 30 septembre avec l'arrivée des élèves allemands au collège. Ils seront en classe ce mardi avec leurs correspondants, après avoir passé de belles journées au Futuroscope et à La Rochelle. La visite de la ville de Poitiers aura lieu mercredi et le séjour s'achèvera jeudi. Ce ne sera qu'un au revoir, les élèves français prendront, à leur tour, la route vers l'Allemagne fin Mars début Avril 2017. En attendant, viel Spass !  
Christèle Louvet-Bougrier



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**